



## Puede ser encuesta, pero que no la haga Morena, dice Monreal sobre candidatura presidencial



Después de meses rechazando que se elija al candidato de Morena para la presidencia en 2024 por encuesta, Ricardo Monreal finalmente accedió, pero con la condición de que no la haga el propio partido.

“Puede ser encuesta, pero que no la levante el partido, sino que sean entes ajenos al partido, profesionales, imparciales, con calidad y prestigio, que son encuestadoras: podrían ser tres encuestadoras principales y dos espejos”, comentó el senador.

Al finalizar su participación en la Reunión Plenaria de los diputados de Morena en San Lázaro, Monreal, quien en meses pasados acusó preferencia para algunos aspirantes presidenciales, comentó que este encuentro es un primer paso, pero se requiere voluntad para emparejar el piso.

“No soy ingenuo y el hecho de haberme incluido es un primer paso, pero se requiere mucha voluntad política para emparejar el piso, para fijar reglas equitativas, para no hacer uso de recursos públicos de manera indebida, falta mucho. Estamos empezando, es un buen comienzo”, declaró el legislador, aunque reiteró que él prefiere una elección primaria.